

# 都立難関高、合格続々！ 中3受験生が11名しかいないのに

2020年合格 国立高校、国分寺高校、武藏野北高校(2名)、東大和南高校(2名)他

## 特許取得の驚異の新教材ミラクルロードでミラクル続出 合格の感想2020年

### 国立高校合格

#### 無駄のない 超効率的学習



東大和市第四中学校3年 Tくん

私は合格した時のことを、今でも鮮明に覚えていますが、まだ合格が夢のように感じます。推薦入試の手ごたえはなく、受かっていないと思っていました。

しかし、掲示板を見たときに、自分の受験番号があり、嬉しさと驚きで、今までやってきてよかったですと思いました。

今回の結果の要因として、1つ、個別指導があります。自分のペース学習できる、わからないところをピンポイントで聞くことができるなど、効率的で自分の実力にあった学習ができたからこそ、合格できたと思います。また、融通が利くことが多いため、無駄のない超効率的学習ができると思います。

### 武藏野北高校合格

#### 最初の模試で合格率30% でしたが、ミラクルロードを 全て終わらせると



東大和第二中学校3年 Sさん

私は最初の模試で努力圏の合格率30%以下でした。その時点で武藏野北高校に行くことは諦めしていました。でも、夏休みの学校見学に行った時に武藏野北高校にやっぱり行きたいと思い、夏期講習はほぼ休まずに行きました。その結果夏休み終わりの模試では合格圏に入ることができました。

そこからは今までにないくらい勉強して冬休み前にはミラクルロードを全て終わらせることができました。そして、模試でも安全圏に入ることができました。

自分の番号を見つけた時にはうれしさと同時に安心した気持ちになりました。

私が合格できたのは、塾で先生方がわからないところをピンポイントで教えてくれて自分の弱点をなくせるという個別指導のおかげだと思います。本当にありがとうございました。

### 国分寺高校合格

#### 特に数学が苦手でしたが



東大和第二中学校3年 Mさん

私は、夏からカリスマ先生についてもらい、第一志望校の合格を目指し始めました。夏の時点では先生の宿題を終わらせるのに必死でした。特に数学が苦手でした。過去問の点数も上がらず、自校作成の学校を選んだことを後悔したことありました。

ですが、夏期講習、冬期講習、個別指導も休むことなく、まわりの友達と頑張りました。すると、過去問を解くのが楽しくなってきて点数も安定してきました。

でも学院長からは何度も「油断しないでね」と言っていたので、最後まで理社を粘ることができました。個別なので、熱心に解説してくれて受験の不安を共有できたりして、受験勉強が楽しくできました。ありがとうございました。

### 武藏野北高校合格

#### ミラクルロードを 1年生の範囲から学びなおし



東大和第二中学校3年 Tさん

数学と英語が苦手だったので、ミラクルロードで1年生の範囲から学びなおしました。

部活も他の人よりは長くやっていたため勉強時間は多くなかったけれど、基礎からやり直したのでわからることが多くなりました。

そして、合格発表の日、私の友達も同じ志望校で番号もわかつっていました。上から番号を見ていくと、まず友達の番号がありました。うれしくなると同時に「自分が落ちたらどうしよう」という不安が大きくなりました。しかし、すぐに自分の番号が見つかったのでとても幸せでした。

この塾は個別指導のため、先生との距離がとても近く、疑問に思ったことがすぐ聞けるところがとても良かったです。ありがとうございました。